

EL ADIÓS A UNA MUJER IMPRESCINDIBLE, JOAN TURNER JARA, UN DESTELLO DE DIGNIDAD, DE FUERZA Y DE LUZ

"No hay extensión más grande que mi herida,

lloro mi desventura y sus conjuntos

y siento más tu muerte que mi vida".

Miguel Hernández

El Comité Central del Partido Comunista de Chile con profundo pesar lamenta la partida física de nuestra querida compañera Joan Turner Jara, una incansable luchadora por verdad, justicia y reparación. Se destacó en el ámbito de la danza, alcanzando el más alto reconocimiento a su labor al ser distinguida con el Premio Nacional de Artes de la Representación y Audiovisuales.

Joan Turner Jara fue una fiel defensora de los derechos humanos, su voz siempre será un faro de dignidad y justicia, dando testimonio de los miles de magnicidios cometidos por la dictadura civil militar.

Nos deja profundos legados que permanecerán en la memoria emotiva de todos los chilenos y chilenas. Entre ellos destacamos El Centro de Danza Espiral, también su labor como artífice de la Fundación Víctor Jara, además de su protagonismo como bailarina y coreógrafa del Ballet Nacional Chileno, del Centro de Extensión Artística y Cultural de la Universidad de Chile, donde ejerció como profesora en dicha casa de estudios. El año 2018 recibe la Medalla Rectoral de la Casa de Bello.

Su figura fue clave en la formación de las nuevas generaciones de bailarinas y bailarines quienes, sin duda, mantendrán viva su huella de dignidad, consecuencia y amor a la humanidad.

Expresamos nuestras profundas condolencias a sus hijas Manuela y Amanda, a sus familiares y amigos.

Hoy inclinamos nuestras banderas en señal de duelo.

Comité Central Partido Comunista De Chile

La Comisión Nacional de Derechos Humanos del Partido Comunista, lamenta con profundo dolor y tristeza la partida física de Joan Jara. Bailarina Ingresa/ Chilena, compañera de Víctor Jara. Fue una activista infatigable, en contra de la dictadura de Pinochet, denunciando a nivel internacional los crímenes del régimen y en especial el asesinato de su compañero Victor Jara.

Chile le debe mucho a Joan. La Solidaridad Internacional se fortaleció con su entrega permanente por Chile y su libertad. Su vocería abrió espacios y el mundo entero se enteró de las atrocidades de la Dictadura.

Su lucha a favor de los DD.HH. contribuyó de manera fundamental a salvar vidas y a generar conciencia mundial en contra de la Dictadura Civil Militar

Trabajó incansablemente por Justicia para su amado Victor y finalmente sólo ahora en Septiembre, en el contexto del cincuentenario del Golpe de Estado la Corte Suprema falló en contra de los asesinos de Victor Jara. 50 años después de hizo Justicia

Una mujer valiente, inteligente y generosa ha partido.

¡Honor y Gloria a Joan Jara / Turner!

¡Hasta Siempre!

131,243 total views,

10 views today